
    Interview de Françoise Guilloteau – La passion du tennis de table au fil des 
années 

  VOTRE EXPÉRIENCE 

1. Depuis combien d’années jouez-vous au tennis de table ? 
Cela fait une vingtaine d’années que je pratique ce sport avec passion. 

2. Qu’est-ce qui vous motive à continuer la compétition ? 
C’est la réussite dans un sport que j’aime profondément qui me pousse à 
continuer. 

3. Comment s’est passée votre préparation pour ces championnats ? 
Pendant trois semaines, je me suis entraînée de manière soutenue. La dernière 
semaine avant la compétition, je n’ai fait qu’un seul entraînement et j’ai privilégié 
le repos pour arriver en forme. 

4. Quel a été votre moment préféré pendant la compétition ? 
Le moment où, avec ma partenaire, nous avons remporté le dernier point en 
double et décroché la médaille. Un souvenir très fort ! 

 

  EN ÉQUIPE / EN DOUBLE 

5. Si vous avez joué en double, connaissiez-vous votre partenaire avant ? 
Oui, je connaissais déjà ma partenaire. 

6. Qu’est-ce qui, selon vous, a fait la force de votre duo ? 
Notre bonne entente et la confiance mutuelle que nous avons su construire ont 
été nos plus grandes forces. 

 

  REGARD SUR LE PING 

7. Qu’est-ce que le tennis de table représente pour vous aujourd’hui ? 
C’est avant tout un beau moment de partage, dans le respect des autres. 

8. Quel message aimeriez-vous transmettre aux plus jeunes générations de 
pongistes ? 
Soyez motivés, faites-vous plaisir, travaillez dur et ayez confiance en vous. C’est 
la clé pour aller loin. 

9. Une dédicace ou un mot pour votre club, votre coach ou vos partenaires ? 
Un grand merci pour votre bienveillance à toutes et tous. 

10. Qu’est-ce que signifie pour vous cette médaille ? 
C’est l’aboutissement de tous les efforts fournis au cours d’une année bien 
remplie. 

 


